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DELIBERAZIONE  N° 180   DEL 20/11/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  13/11/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 20  del mese di Novembre alle ore 9.59  in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 1282118   del  10/11/2020. 
Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino X  

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio   

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 10 0 

 

Presiede la seduta: Il  Vice Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 20/11/2020 14:30:21 CET

Signature Not Verified
Signed by ANDREA GULEMI
on 24/11/2020 09:03:39 CET

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 13/11/2020                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori  Bruschetta, Quartararo, Terranova  il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  9 

 

Votanti     n.°  9 

 

Voti favorevoli  n.°  9 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 13/11/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 



 

 

1 

COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 13/11/2020 

L’anno 2020, il giorno tredici del mese di Novembre, alle ore 9,00, si è 

riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con 

modalità telematiche mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 

73, comma 1, del Decreto Legge n. 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle 

circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali – Reg. 

Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 del Presidente 

del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. n.° 

1240706 del 28/10/2020, per procedere alla trattazione degli argomenti 

all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funz. Amm., Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone.  

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,36, apre la seduta e procede alla chiama 

dell’appello: risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, 

Bruschetta, Gulemi, Ilardi, Prester, Quartararo e Terranova. Risultano 

presenti 7 Consiglieri. 

   



 

 

2 

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, 

il Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone 

dei Consiglieri: Adelfio,  Bruschetta e Prester. 

  Si passa al I punto all’ O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente,” 

dando lettura di alcune comunicazioni:  

• Mail pervenuta da parte dell’Area Risorse Immobiliari – Servizio 

Beni Confiscati, Demanio e Inventario - U.O. Gestione Inventario, 

avente per oggetto “Richiesta titolarità area verde sita tra Via 

dell’Airone e Via Camico”, con cui si comunica che, dall’esito 

delle ricerche effettuate  tra il Comune e l’Ufficio Case Popolari 

per la regolarizzazione dei reciproci rapporti patrimoniali, detta 

area risulta ricadere in località Borgo Ulivia e viene indicata come 

“Parcheggio”, per cui l’amministrazione comunale, che ancora 

non risulta proprietaria, ha il solo obbligo della manutenzione; 

• Mail pervenuta da parte dell’Azienda AMG, avente per oggetto 

“Ripristino punto luce in Via Bartolomeo Sirillo”, con cui 

l’azienda comunica che sono stati riattivati i punti luce; solo un 

punto luce risulta ancora non funzionante, su cui è stata 

programmata una attività specifica di riparazione; 

• Mail pervenuta da parte dell’Azienda AMG, avente per oggetto 

“Segnalazione 3 punti luce spenti in Via del Castoro”, con cui 

l’azienda  comunica che sono stati riattivati i punti luce spenti.   

Si prosegue con la lettura di alcune richieste inviate  dai  Consiglieri al 

Presidente, per il successivo inoltro alle aziende  compenti: 
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• “Richiesta spazzamento manuale in viale Placido Rizzotto”, a  

firma del Consigliere Tarantino; 

• “Richiesta pulizia e  rimozione rifiuti ingombranti lungo gli argini 

del fiume Oreto, lato Via Stazzone”,  a firma del Consigliere 

Bruschetta; 

• “Richiesta ripristino tombino in ghisa AMAP, marciapiede 

opposto antistante al civico n.° 15 di Via  del Pellicano”, a firma 

del Consigliere Gulemi; 

• “Richiesta ripristino punto luce spento in Via Sanfilippo n.° 77”, a 

firma del Consigliere Quartararo; 

• Richiesta urgente ripristino tombino in Via Buonriposo, civico n.° 

101”, a firma del Consigliere Quartararo; 

• “Richiesta urgente sopralluogo tecnico settore fognari in via 

Ernesto Lungaro e Via Villagrazia n.°49(angolo Via Lugaro”, a 

firma del Consigliere Quartararo. 

Alle ore 9,40 entrano in collegamento i Consiglieri Rappa e 

Tarantino. Risultano presenti 9 Consiglieri. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta che, in 

riferimento alla nota pervenuta dell’Area Risorse Immobiliari, specifica 

che l’istanza era stata presentata dal deputato Aldo Penna poiché, in tale 

area, in occasione della festa degli alberi, si volevano piantare alcuni 

alberi; poiché l’area ricade nel territorio della Terza Circoscrizione, ha 
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ritenuto opportuno mettere a conoscenza del Consiglio la destinazione 

d’uso dell’area in questione. 

Il Presidente evidenzia che molte aree che ricadono negli spazi interni 

degli alloggi popolari dovevano essere acquisite dal comune ma ciò non è 

avvenuto; il Sindaco Orlando si era assunto l’impegno di effettuarne la 

manutenzione.  

Il Consigliere Bruschetta  risponde che  è inverosimile adibire una 

strada cosi  larga  a parcheggio. 

Il Presidente fa presente che, nel vecchio piano regolatore, queste aree 

erano adibite a parcheggio oppure ad aree verdi.  

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che ricorda che 

la commissione competente aveva fatto uno studio su queste aree che 

restano in un limbo, come quella che si trova tra Via dell’Allodola e Via 

Falsomiele. 

Il Presidente afferma che, agli inizi degli anni 2000, il Sindaco 

Orlando si era preso l’impegno di effettuare la manutenzione su queste 

aree; cosa diversa per le aree di Via Sirio, Via Sagittario e Via del 

Capricorno. In passato, con l’Assessore Pippo Enea, bastava una 

dichiarazione dei condomini per fare intervenire l’amministrazione. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, riferendo  che 

ha ricevuto un’altra comunicazione riguardo la titolarità delle aree di Via 

Accursio Miraglia e di Via Anna Nicolosi Grasso, da cui si è constatato  

che risultano comunali; pertanto, ha inviato una mail all’Assessore 
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Marino, con cui se ne chiede la pulizia, perché attualmente l’area è piena  

di erbacce, affinché possa essere utilizzata come parcheggio per gli 

insegnanti, visto che, nelle vicinanze, sono ubicate ben cinque scuole.  

Si passa al II punto dell’O. d. G., ovvero “Approvazione verbale 

relativo alla seduta precedente”, con la lettura del verbale relativo al 

giorno 06/11 /2020, approvato, alle ore 10,17, per appello nominale, il cui 

esito è il seguente: Presenti: 9; Votanti 9; Voti Favorevoli: 9. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo che, in 

riferimento alla lettura del verbale, ricorda che l’Assessore si era preso 

l’impegno di avviare l’iter per attivare il bando di affidamento della 

struttura: si vuole capire se questo sia già avvenuto o meno. Pertanto, 

chiede di formulare un nuovo invito, per conoscere l’evolversi della 

situazione. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che sottolinea 

che questa problematica non può essere trascurata: occorrono risposte 

precise e si deve avere la certezza che la struttura venga affidata, altrimenti 

verrà vandalizzata nuovamente. Si sarebbe aspettato che l’Assessore fosse 

stato più informato sulla durata dei lavori; gli è sembrata una leggerezza 

presentarsi in Consiglio senza risposte precise: sarà stato, forse, per la sua 

giovane età. Inoltre, afferma che l’Assessore parlava di un nuovo bando 

per ampliare la struttura ma, a suo avviso, non è il momento, poiché questo 

significherebbe ritardare ulteriormente la consegna della struttura: la 

circoscrizione ed i ragazzi hanno bisogno della struttura. 
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino che, condividendo 

quanto detto dai colleghi, aggiunge che i Consiglieri Circoscrizionali 

hanno il compito di stimolare e sollecitare l’amministrazione; pertanto, 

propone di invitare l’Assessore, magari alla fine della settimana prossima, 

in una seduta congiunta con l’Edilizia Sportiva e il Co.I.Me., per 

monitorare e fare il punto della situazione. A suo parere, l’Assessore si è 

dimostrato preparato. 

Il Presidente dichiara che i lavori stanno procedendo ma, dal 

sopralluogo effettuato sabato, si è constatato che i lavori si 

prolungheranno; pertanto, appare opportuno coinvolgere nella 

problematica, a parte gli  uffici competenti, anche  il Vice Sindaco, per 

avere certezza sulla realizzazione dei lavori e sull’affidamento della 

struttura; considerata la mancanza di impianti sportivi nel territorio, non si 

deve rischiare che la struttura venga vandalizzata nuovamente. 

Esauriti gli argomenti, il Presidente chiude la seduta alle ore 10,33. 

Il Segretario           Il Presidente 

Maria Concetta Calderone                   Andrea Gulemi  

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 20/11/2020 14:27:19 CET

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 24/11/2020 09:02:20 CET

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X X

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 20/11/2020 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 13/11/2020



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA 

III^ CIRCOSCRIZIONE N. 180 DEL 20/11/2020" è stato 

pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 24/11/2020 al 

04/12/2020. 

Id. pubblicazione 15826/2020 

Il Responsabile                      Il Responsabile  

dell'Albo Pretorio                      dell'U.O. 

F.to Mariano Corsale        F.to Dott. Calogero Miserendino 

                                       Cordiali Saluti 
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